



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI II DPR RI
TERKAIT PERSIAPAN DAN KESIAPAN PEMILU SERENTAK 2024
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023 – 2024
KE KOTA TANGERANG SELATAN PROVINSI BANTEN
TANGGAL 23 – 25 JANUARI 2024**

Komisi II DPR RI melaksanakan kegiatan kunjungan kerja spesifik Komisi II DPR RI ke Kota Tangerang Selatan Provinsi Banten pada tanggal 23 Januari 2024, yang dipimpin oleh Ir. Endro Suswanto Yahman, M.Sc yang merupakan Anggota Komisi II DPR RI dari Fraksi PDI Perjuangan. Kunjungan kerja spesifik ini diikuti oleh beberapa Anggota Komisi II DPR RI dari berbagai fraksi, dan didampingi pula oleh pejabat dari Kementerian/Lembaga yang menjadi mitra Komisi II DPR RI, yakni dari Kementerian Dalam Negeri, KPU RI, dan Bawaslu RI.

Kunjungan kerja spesifik tersebut adalah dalam rangka untuk dapat melihat langsung kesiapan penyelenggara pemilu di daerah dalam melaksanakan tahapan pemilu, juga ingin mendapatkan gambaran secara utuh terhadap berbagai permasalahan yang masih dihadapi oleh pemerintah daerah maupun penyelenggara pemilu dalam upaya menyukseskan agenda besar nasional ini.

Kesiapan penyelenggara Pemilu dalam melaksanakan setiap tahapan menjadi faktor yang krusial agar penyelenggaraan Pemilu dapat berjalan dengan lancar, damai, aman, dan kondusif. Disamping itu, tentu saja dibutuhkan pula dukungan dari Pemerintah Daerah dan berbagai pemangku kepentingan lainnya (termasuk masyarakat) dalam upaya menyukseskan Pemilu Serentak 2024 di seluruh wilayah NKRI, termasuk di Kota Tangsel yang merupakan salah satu daerah penyangga ibukota.

Dalam kunjungan ke Kota Tangsel, Komisi II DPR RI mengadakan pertemuan dan dialog dengan Walikota Tangsel beserta jajaran, KPU Kota Tangsel, Bawaslu Kota Tangsel, dan unsur forkopimda Kota Tangsel. Disamping itu, Tim kunjungan Kerja Komisi II DPR RI juga melakukan peninjauan langsung ke gudang logistik Pemilu 2024 Kota Tangsel yang terletak di Taman Tekno BSD, Kota Tangerang Selatan.

Berdasarkan pemaparan yang disampaikan oleh Walikota Tangsel, KPU Kota Tangsel, Bawaslu Kota Tangsel, dan pihak TNI/Polri, serta dari hasil peninjauan langsung ke gudang logistik, Komisi II DPR RI berpandangan bahwa secara umum Kota Tangsel telah siap untuk melaksanakan Pemilu Serentak 2024, dan untuk itu Komisi II DPR RI juga memberikan apresiasi kepada Pemerintah Kota Tangsel, penyelenggara pemilu, dan seluruh pihak terkait lainnya yang telah melaksanakan tugasnya sejauh ini dengan

baik dan penuh tanggung jawab. Komisi II DPR RI juga memberikan apresiasi secara khusus kepada Pemerintah Kota Tangsel yang telah menyiapkan asuransi ketenagakerjaan kepada para penyelenggara pemilu di Kota Tangsel.

Beberapa catatan yang disampaikan oleh Komisi II DPR RI dalam kunjungan ke Kota Tangsel tersebut antara lain adalah:

- Komisi II DPR RI meminta agar koordinasi yang telah terjalin sejauh ini dapat terus ditingkatkan sehingga berbagai permasalahan yang berpotensi mengganggu kelancaran pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 di Kota Tangsel dapat segera dieliminir atau dicarikan solusinya, terutama dalam hal terpenuhinya hak konstitusional warga masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya.
- Komisi II DPR RI meminta kepada Pemerintah Kota Tangerang Selatan, dan para penyelenggara Pemilu untuk terus mengoptimalkan sosialisasi terkait Pemilu Serentak 2024, terutama kepada para pemilih pemula, untuk mendorong tingginya tingkat partisipasi masyarakat.
- Komisi II DPR RI mengapresiasi upaya-upaya yang telah dilakukan oleh Walikota Tangsel dalam menjaga netralitas ASN, dan tetap mendukung Walikota Tangsel agar tidak ragu memberikan sanksi yang tegas kepada ASN yang terbukti melanggar netralitas tersebut.
- Komisi II DPR RI mendorong KPU Kota Tangsel dan Bawaslu Kota Tangsel untuk terus memaksimalkan bimbingan (baik teknis maupun administratif) kepada seluruh jajarannya, terutama pada tingkat adhoc, agar memiliki keseragaman pemahaman terhadap regulasi yang ada.

Kota Tangerang Selatan, 25 Januari 2024,

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi II DPR RI ke Kota Tangerang Selatan Provinsi Banten.